
後期児童会総会 

 10 月 7日（水）に後期児童会総会が行われました。保健係やリサイ

クル係などの係の活動をどのように頑張るのかを発表しました。校長先

生から任命状を受け取ると、よりやる気に満ちた子供たちの姿が印象的

でした。上学年として、小学部みんなのために頑張ります！！ 


